
 

・各種団体、自治会の取り組みや課題等（出席各委員） 

・その他 

 ・会議開催等の連絡方法希望調査票を委員の皆さんに書いてもらう。（事務局） 

  →経費節減 時間節約の為、電子メールや SMSを活用していく。 

       ・納涼夏祭り（神谷） 

・防災訓練の実施要領について（服部会長） 

 

 

４ その他 

・青パトの給油支払い方法が不明確なので何とかして欲しい。（三戸さん） 

→油博石油店でつけ払いとする案がある。（神谷（政）さん） 

給油方法を明確にして周知するマニュアルを作成し青パトに設置する。（自治会連合会） 

 

・青パトは講習を受けることが義務付けられているが、北署では３年に１回しか実施されないので受講でき

ない人がいるという課題がある。（自治会連合会・民生委員・青少年育成協議会） 

 

・防災無線が聞こえにくい。アナウンス側の問題なのか機器の問題なのか。（三戸さん） 

防災訓練のアナウンスは各自治会長がしている。みこし祭りで使用したが聞こえにくいとの意見があった。 

災害時の連絡手段として機能するのか心配である。 

 

・三田洞東では、ごきぶり団子作りを再開する予定である。徐々に各地域の自治会活動が活発になってき

ている。ホウ酸が品切れになっているとの情報もあるほどである。（柘植さん） 

 

・地域の意見や要望を実現しやすくする為に、岩野田地区から市議会議員を選出できないか。（柘植さん） 

 

 

 

※次回の会議予定  全体会：  令和 5 年 6月 10 日（土） 19 時～ 岩野田公民館  

役員会：  令和 5 年 7 月 8日（土） 19 時～ 岩野田公民館 

 

 

 

“安全・安⼼、明るく魅⼒にあふれたまちづくり”次代に繋ごう岩野⽥の宝  


